

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1074/2013
Amt/Aktenzeichen 61/68	Datum 22.07.2013	TOP

Behandlung in der Verwaltungsbesprechung am			
Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Neustadt	Kenntnisnahme	04.09.2013	Ö

Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag 0342/2013 Die Grünen, Ortsbeirat Mainz-Neustadt hier: Vorfahrt für Fahrrad - Fahrradstraßen in der Neustadt

Mainz, 22.08.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat **Mainz - Neustadt** nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.

Stellungnahme:

Nach Überprüfung des Vorschlages durch den Radverkehrsbeauftragten hält die Verkehrsverwaltung diesen für nicht zielführend. Ein Großteil der für den Radverkehr geöffneten Einbahnstraßen sind heute bereits mit dem Zeichen 325 "Verkehrsberuhigter Bereich" ausgeschildert. Hier würde bei Änderung in eine Fahrradstraße die zulässige Höchstgeschwindigkeit von Schrittgeschwindigkeit auf 30 km/h erhöht werden. Die geringfügige Verbesserung, dass Fahrradfahrer in der Fahrradstraße nebeneinander fahren dürfen, würde die entstehenden Nachteile für die Allgemeinheit der höheren zulässigen Geschwindigkeit nach Meinung der Verkehrsverwaltung nicht aufwiegen. Die Verkehrsverwaltung sieht daher von einer Ausschilderung zur Fahrradstraße ab, wird aber weiterhin alles dafür tun, den Radverkehr in der Neustadt zu fördern.